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市民からの意見・要望に対する鹿屋市の回答 

 

意見・要望等 鹿屋市議会としての回答 当局の回答 

霧島ヶ丘公園ばら園、市民プール、下小

原バンガローなど、公共料金（各施設）の

利用料が高い。市内（地元）の入場者とか

高齢者への特別割引、優遇措置はできない

か。 

また、免許返納者へのばら園の無料入園

券の有効期限が短いことから、有効期限を

長くできないか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ

申し送りました。 

公園施設に係る公共料金（各施設）の利用料は、類似

施設等の調査を行い、令和元年 10月１日に料金改正を実

施したところです。 

市民プールの料金は、市外の類似施設と比較しても著

しく低額だったこと等から、受益者負担の原則に基づき、

同様に料金改正を実施したところです。 

高齢者等への特別割引、優遇措置については、現在、

特に考えてはいないところですが、かのやばら園は、団

体及び障害のある方に対して割引を行うとともに、春・

秋のばら祭り開始の前日及びばら祭り期間以外の毎月第

２日曜日を無料入園日として設けているところです。 

免許返納者へ配付しているばら園の無料入園券は、「ば

ら園」のＰＲを目的に配付しており、免許証を返納され

た方はもとより、家族や友人など大勢で一緒に、好きな

時期にばら園を楽しんでいただくため、有効期限につい

ても１年としているところです。期間の延長については、

実際の利用状況等を調査し必要性を検討してまいりま

す。 

上場公園は、ふれあいセンターや浴場も

あり、ロケットの打ち上げも綺麗に見える

ことなどから、観光地としてＰＲしてほし

い。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ

申し送りました。 

当該公園は、風光明媚な景勝地であることから、これ

までも本市の観光地として、市ホームページや観光パン

フレット等で情報発信を行っています。 

また、直近の取組としては、同公園内にある宇宙船の

ような建物で有名な輝北天球館の認知度を更に上げるた

めに、県の取組である「かごしまフォトドライブプロジ

ェクト」を活用して、県内外への発信を行っています。 
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今後も、同公園の魅力を多くの方に知ってもらえるよ

うにあらゆる機会をとらえてＰＲしてまいります。 

平和公園のツツジや桜の元気がなく、東

西線の雑草も目立っている。指定管理者へ

の指導は行っているのか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ

申し送りました。 

ツツジは、令和２年３月に刈り込みを行い、春先の芽

吹きの状況を確認することとし、桜は、生育等を見なが

ら維持管理に努めてまいります。 

指定管理者については、管理計画に基づき草刈等の維

持管理に努めているところであり、市としては、今後も

引き続き監督指導してまいります。 

家畜の糞尿処理対策について、糞尿が臭く

て洗濯物も干せない。指導を厳しく、徹底

してほしい。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ

申し送りました。 

鹿屋市は農業の盛んな地域であり、特に畜産業は、肉

用牛や豚等の飼養頭数において全国トップクラスとなっ

ており、一大畜産地帯を形成しているところですが、一

般住宅の混住化が進むなか、臭気問題につきましては、

共存・共栄を図る観点から、特に取り組んでいかなけれ

ばならない重要な課題であると認識しています。 

本市においては、これまで環境対策として、 

・畜産環境パトロール、農家巡回指導、夜間パトロー

ル等の実施 

 ・散布型の臭気対策資材の農家への配付 

 ・ふん尿処理施設からの放流水水質検査の実施 

 ・畜産農家を対象とした環境に関する講習会の実 

施 

・家畜ふん尿の適正処理等についての広報（目的： 

臭気対策や家畜防疫に対する意識高揚） 

等に取り組み、地域の環境保全対策を講じているとこ

ろです。 

今後においても、皆様が住みやすい環境を目指して生

活環境対策と畜産環境対策の両面から、関係機関と一体

となって一層の強化に取り組んでまいります。 
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集落と集落の合間は街灯がなく暗い。 

市で何らかの対策ができないか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ

申し送りました。 

防犯灯は各町内会が設置管理しています。暗くて不安

を感じている場所について具体的に御相談いただけれ

ば、当該場所を管轄する町内会及び鹿屋市防犯協会等の

関係団体と協議の上、対応してまいります。 

 


